

LA OPINION

DIARIO DE SALAMANCA

Precios de suscripción—En Salamanca un trimestre 3 pesetas.—En provincias 3 pesetas 75 céntimos.—**VENTA** número del día 5 céntimos, a tras d' 15 id.
—**Comunicados y reclamos** a precios convencionales.—**Todos los pagos adelantados.**

Precios de los anuncios—Según lo dispuesto en el artículo 71 del Reglamento provisional para la ejecución de la Ley del Timbre, por cada anuncio, reclamo o aviso pagará por cada una de las veces que se inserten, 10 céntimos por el Timbre del Estado.—Anuncios en 1.ª plana 15 céntimos línea.—Id. en 2.ª y 3.ª id. 10 idem.—Idem en 4.ª 2 céntimos línea.—**Todos los pagos adelantados.**

Dirección, redacción

Y ADMINISTRACIÓN

7--LEONES--7

LA ELECTRICISTA

SALMANTINA

SOCIEDAD ANÓNIMA

ESTACION CENTRAL Y OFICINAS: CAMPO DE SAN FRANCISCO

Desde 1.º de Marzo del corriente año empezará a regir los siguientes precios:
Por instalación de una sola lámpara de 5, 10, 16 ó 25 bujías, 10 pesetas.

Por instalación de más de una lámpara se cobrará solo el importe del material empleado resultando en este caso á mucho menos de 10 pesetas por lámpara.

El importe de las instalaciones pagará al contado si conviniere así al abonado, ó en 12 plazos á razón de uno por mes.

Precio del alumbrado durante toda la noche

Lámparas de 5 bujías	1 peseta al mes
id. de 10 id.	2 id. al id.
id. de 16 id.	3.20 id. al id.
id. de 25 id.	5 id. al id.

Las de mayor intensidad con relación á estos precios, que son UNA TERCERA PARTE MAS BARATOS, que si fuesen á céntimo por bujía.

Por contador

A 5 céntimos de peseta el hecto-wat hora.

SANTOS PARA MAÑANA

Martes.—El Santo Angel de la Guarda y San Donato mártir.

Cultos

Catedral.—A las siete y media misa rezada en la capilla de San Antonio.

MERCADOS

SALAMANCA

Salamanca 28

Trigo candeal 56 reales; trigo rubión 52 idem; cebada 32 idem; centeno 21

idem; algarrobas, 33 idem; lentejas, 40 idem; garbanzos superiores, 160 idem idem regulares, 120 idem; idem medianos, 80 idem; guisantes, 34.

Bueyes de labor de 1000 á 1200 reales uno; novillos de tres años de 1200 á 1700 Cerdos al destete 50 reales uno; de 6 meses 120; de 1 año 220.

Ledesma 27

Trigo candeal 00 y 60 reales fanega; centeno 35 id.; cebada 24 y 25 idem; algarroba 31 idem.

Ganados.—Bueyes de labor de 1600 reales uno; novillos de de 3 años 1000 idem; vacas cotrales 900 idem; añojos y añojas 800 id.; cerdos al destete 70 id cerdos de 6 meses 200 idem; cerdos de un año 200 id.; cerdos de año y medio 100 Cerdos vivos cebados 50 rs. arroba.

VALLADOLID

Valladolid 27

En los almacenes generales han entrado 100 fanegas de trigo pagándose á 60 reales las 94 libras.

En el canal han entrado 1200 fanegas de trigo pagándose á 60 reales las 94 libras.

Centeno 35 reales fanega; cebada 20.50 idem; algarrobas 32 idem; arroz 22 idem la arroba; maíz 30 idem fanega; yeros 28 idem; avena 30 de 16 00 idem; lentejas 44 idem; garbanzos de 120 á 140 idem; muelas 40 idem; guisantes 30 idem habas 32 idem; alubias 20 idem arrobas

Medina 27

Hoy han entrado 300 fanegas de trigo 58.75 reales 94 las libras; centeno 00 á 32 idem id.; cebada 22.50 á 23 idem id.; algarrobas 30 á 31 idem; id.

PALENCIA

Palencia 27

Trigo 55 reales cebada de 20 y 21 reales fanega; centeno de 34 á 35 id.

ZAMORA

Zamora 27

Trigo candeal de 54 á 55 reales fanega; cebada de 00 á 23 idem; centeno de 00 á 32 idem; algarrobas á 28 idem; guisantes de 44 á 45 idem; garbanzos de 40 á 175 idem

La prensa

en provincias

El portentoso invento de Guttemberg hizo que las ideas tomaran rápido vuelo para realizar en

breve tiempo verdaderas maravillas. Sin él viviríamos seguramente de menos atraso; buena prueba de ello lo que ocurre en provincias, donde el periodismo encuentra por de gracia grandes obstáculos para su desenvolvimiento.

La prensa destruye el edificio levanta lo por el genio de la rutina; pero no todos tienen la fortaleza necesaria para perseverar en su propósito, uniendo la región en que viven al concierto civilizador valiéndose de ella, por que no es cosa fácil afrontar el desdén de los pretenciosos y el diferentismo de los ignorantes.

El estímulo del periodista al lanzarse en los grandes centros á esas luchas de la inteligencia, buscando gloria para el vencedor y honra para el vencido, desaparece en poblaciones como la nuestra, donde solo las polémicas en que se barajan nombres propios, saliendo a la luz pública debilidades de unos y de otros, proporcionan solaz á los lectores.

Nuestros abonados son: ó amigos del periodista, que no se toman la molestia de pasar la vista por renglones que tal vez han costado muchos ratos de in omnio, ó comerciantes é industriales que solo miran la publicación de su anuncio, á no ser que por cuestiones de partido haya motivo á esos sueltos que los inteligentes llaman de miga por aquello de que se pone de ropa de pascua á algún prójimo.

La noble misión de la prensa periódica se vé aquí en un círculo de hierro, y en vano buscará remedio á las necesidades que advierte, porque se encontrará con la soberbia del cacique, la hostilidad sistemática del menesteroso, los enconos que surgen en el seno de las familias y la inquina de vendedores fraudulentos á quienes se descubre.

Todo cuanto tiene á corregir vicios inveterados, tropezará con graves inconvenientes y el común anatema.

Sostener un periódico en algunas de nuestras provincias, es obra de mucho dinero y no poca paciencia; y sin embargo, en estos tiempos de utilitarismo aún tiene abiertas sus páginas la historia de las abnegaciones.

Esa multitud que debiera darse por satisfecha teniendo un órgano eco de sus aspiraciones, deja que se esterilicen voluntades firmes y nobles e-fuerzos; y cuando es víctima de abusos gubernamentales, clama porque se alce una voz en su defensa.

¿Para que extenderse en otras consideraciones, si el público, en quien se condensa la vida práctica opone la desconsoladora teoría de la indiferencia?

Hay que confesarlo: el problema no tiene más que la triste solución de continuidad.

Nuestro album

LA CONVERTIDA

Venero claro que oculta mana, fruto que mece la datilera, blanco celaje de la mañana, tarro de flores en primavera, tal es mi vida.

Campo sin musgo, noche sin luna, arroyo seco, tronchado roble, flor entre fango, sucia laguna, ruinoso alcázar de aspecto noble, de aves y fieras triste guarida, tal fué mi vida.

Tal fué mi vida, pues de guirnalda mi sien ceñida, mi labio ornado con risa loca, gocé en festines, viví en harenes, hasta que dijo su dulce boca: ¿Por qué me dejas? ¿Por qué no vienes?

Tal es mi vida desde que vivo con Cristo unida, porque soy suya y Él es ya mio, porque me ama, porque le amo, y de mis lloros bebe el rocío, y en sus ardores mi pecho inflamo.

JULIO ALARCON MELENDEZ.

Desde Madrid

MADRID 27 DE FEBRERO DE 1898

Señor Director:

ULTIMAS NOTICIAS

TELEGRAMA OFICIAL

Habana 26.—Capitan General Ministro Guerra:

General Pndo me comunica desde Manzanillo que por confidente sabe y yo también por otros conductos que gene-

ral Castellanos batió al enemigo reconcentrado en Nájara derrotándolo completamente y haciéndole muchas bajas, tomándole campamento.

Comunicaré á V. E. detalles en cuanto reciba noticias oficiales.—Blanco.

En vista de la imposibilidad de llevar adelante los trabajos para poner á salvo los restos del acorazado «Maine» la comisión técnica de los Estados Unidos ha desistido de extraer el casco del referido buque.

Con este motivo á fin de evitar los entorpecimientos que originan para la navegación los restos del «Maine» en breve se procederá á la voladura de los mismos.

Con referencia á un telegrama de Washington y como consecuencia del permiso concedido al secretario de Marina de aquella República Mr. Long para descansar de las tareas de su cargo se ha dicho esta tarde que el citado ministro tiene proyectado visitar en breve secretamente las costas de la gran Antilla para orientarle acerca de las mismas e indagar sus medios de defensa sirviéndole para esto el pretexto de descansar.

La noticia ha sido objeto de vivos comentarios por la importancia que encierra en los actuales momentos.

Comunican de París que la estudiantina española ha dado hoy un concierto en el palacio de nuestro embajador, señor León y Castillo y en honor de la colonia española residente en la capital de Francia habiendo asistido lo más granado de nuestra sociedad. La estudiantina tocó la *Marsellesa* siendo extraordinariamente aplaudida.

En el Círculo Republicano Centralista de Málaga se ha verificado una reunión magna para protestar contra los procedimientos seguidos con los presos en el castillo Montjuich de Barcelona habiendo asistido numerosos individuos de varias clases sociales y partidos.

Se acordó solicitar del gobierno la revisión del proceso.

Un telegrama de Washington recibido á última hora dice que en una entrevista que han celebrado varios senadores con el Secretario de Estado Monsieur Sherman les manifestó este que de comprobarse que no fué casual la voladura del «Maine» el gabinete norteamericano exigiría al de España una grande indemnización.

Esta noticia, que transmiten los corresponsales en aquella República, viene á confirmar los rumores que en tal sentido vienen circulando hace ya días, añadiéndose que la indemnización que pediría el Gobierno yankee no bajaría de veinte millones de pesos.

En los círculos políticos ha habido esta tarde escasísima concurrencia.

La temperatura primaveral de que hoy hemos disfrutado en esta corte ha llevado á los paseos públicos gran afluencia de gentes.

Hasta los teatros, cafes y demás centros de distracción se han visto desanimados de la familia.

La novillada á beneficio del infortunado diestro Gavira se ha celebrado con entrada mediana.

Los toros de Palha han resultado buenos.

Los matadores, José Valenciano y Felix Velasco, han estado trabajadores

toda la tarde y en la hora suprema han alcanzado unánimes aplausos, despachando sus respectivos toros en poco tiempo.

Eduardo Albasan *Bonifa* ha hecho un debut desgraciado, pues su primero fué retirado al corral, despues de una faena larga y pesada.

En el último ha trabajado con deseos de agradar, lográndolo en una estocada que propinó al de Palha y que le valió muchas palmas.

La corrida puede calificarse de regular.

El Corresponsal.

EPISODIOS ESPAÑOLES

SORPRESA DE MASSANET DE CABRENYS

26 de Febrero de 1263

Con el heroísmo y teson propios de quien deflente el terrño, querido que la vió nacer y criar, la cuna de sus mayores, y la suya, esa sagrada propiedad, inspiradora de los más grandes amores de los más sublimes sacrificios que la madre Naturaleza nos dá á todos atraernos al mundo, luchaban los españoles á principios de siglo por castigar al intruso y alcanzar la independencia tan traidoramente robada por aquel César que sus desmedidas ambiciones hacíanle ver pequeño el mundo. Toda la Península peleaba con ardor contra las huestes napoleónicas y en todas partes se realizaban actos de valor no desperdiciando ocasión ni medio de aniquilar á las tropas invasoras. Pueblo y ejército competían en heroísmo y valentía sacrificando sus vidas en bien de la patria y por doquier el odio á la dominación extranjera tenía profundas y fuertes raíces empujando hasta á los más débiles á ejecutar hazañas de innarcable gloria.

Por esto el ejército francés nunca estaba tranquilo, pues si no se le podía dar batalla, con sorpresas ú hostilizando por las guerrillas, siempre se le mantenía en inquietud y se le mermaba gente.

El día 27 de Febrero cuatro compañías del regimiento de *San Fernando*, compuestas exclusivamente de catalanes muy conocedores del terreno en que operaban al frente de su jefe, Rimaau atacaron por sorpresa en las escabrosidades de Massonet de Dabrenys á una columna francesa fuerte de 4.600 infantes y una sección de caballería consiguiendo desordenarla desde los primeros momentos y ocasionarla con su briosa embestida, muchos muertos y heridos.

Ocho oficiales y 72 soldados quedaron prisioneros de los españoles y acreditaron la hazaña de los valientes soldados de San Fernando:

César

(Prohibida la reproducción)

MANIFESTACION EN ALBA

Señor Director de LA OPINION.

Salamanca

Muy señor mío: Despues de puesto en correo el listin de precios; serían las doce y media de este día, cuando un gran número de mujeres y atravesando la plaza mayor con una bandera, se dirigieron eutre otros sitios á el en que se verifica la venta de granos; ya en este centro y dando voces ordenaron á los vendedores de trigo que no podrán pe-

dir más precio que el de diez pesetas fanega, este se verificó por algunos y los que se negaron, dicese de público, que en el acto empezaron a vaciar por la plaza titulada del grano despues de otros episodios y con amenazas según se dice á los acaparadores en sus propios domicilios, la manifestación se disolvió sin necesidad de que las autoridades intervinieran.

Usted comprenderá desde luego la clase de personas que en el acto han intervenido como así bien puede considerer las frases, amenazas y pequeños hechos cometidos.

Me aseguran que los compradores de trigo, no las tenían todas consigo, que había mucho miedo hasta el extremo, de cerrarse en casa y no ser visibies para nadie; no es extraño, hoy que ha sido día de mercado y de gran concurrencia como pacos, ha visto esta Villa una pequeña chispa lesprendida del rayo es claro esta tan cerca de esa ciudad e ta población, que el trueno, se presente.

Yo nada he visto de lo relacionado mas que el paso de la manifestación por la plaza mayor en donde engrosó mas y más conforme se iba acercando á a plaza del grano, lo de más que le manifesto he oído del público y otras cosas que no le digo porque no sería procedente por lo tanto el objeto de todo es que no salga trigo de esta Villa y que el precio de cotización no ha de ser otro que el de diez de pesetas fanega.

Dicese de público también, que los jornales en esta Villa se pagan á un precio insignificante y se asegura por lo tanto que habrá sonadas contra personas que no se atreven á nombrar.

MAS NOTICIAS

Despues de mi anterior hablando con personas de confianza, me dicen que la manifestación tuvo un momento de gravedad hasta el extremo de empezar á dar navajazos á los costales de trigo sin respetar á los agentes de la autoridad que al efecto se mandó al sitio de la ocurrencia; las autoridades el Alcalde, Juez de primera instancia y capitán de la guardia civil, se constituyeron en la secretaria de Ayuntamiento en cuyo local compareció una comisión de mujeres al objeto de exponer las quejas de las que no podía sacarse en limpio cosa alguna, eran las tres ó cuatro de la tarde cuando terminó el tumulto y en esa hora el señor Alcalde telegrafió al señor Gobernador poniendo el hecho en su conocimiento y de público se dice que pidiendo fuerza armada.

Se me dice también que un grupo de mujeres marchó á la Estación.

La autoridad gubernativa no cesa de vigilar y poner medios para conseguir el restablecimiento del orden.

Se dice que en los trabajos que mañana lunes empezarán en la Basílica, solo se va admitir cierto número de obreros. Dios quiera no ocurra algo grave.

El Corresponsal

Alba y Febrero 27 de 1898.

UN INCENDIO

Las campanas de los templos de Salamanca, anunciaban próximamente a las tres de la tarde de ayer que un triste suceso estaba ocurriendo.

Efectivamente: el edificio donde estaba establecido el Café de la Universidad era pasto de horroroso incendio. Las llamas amenazaban invadir los edificios inmediatos y todo era angustia y confusión entre los habitantes de los mismos,

que ayudados por deudos y amigos procuraban poner á salvo los muebles y enseres de sus respectivas casas.

Desde que se dió la voz de fuego, hasta que llegaron las bombas y el material de incendio, había tomado tal incremento, que ya no había esperanza de salvar el edificio y había que cortar el siniestro que comenzaba ha hacer estragos en la casa inmediata.

Este fué el punto de vista de las autoridades y así se logró despues de dos horas de incesantes trabajos.

El interior del edificio ha quedado completamente destruido, salvándose todos los muebles y efectos del Café propiedad de don Hilario Prast activo y laborioso industrial.

El edificio, era propiedad de don Agustín Bullón de la Torre actual Gobernador civil de Palencia y estaba asegurado.

En los primeros momentos se telegrafió al señor Bullón dándole conocimiento del suceso y contestó diciendo que por deberes del cargo no le era posible venir prometiendo que lo haría su señora.

Acerca del origen del incendio, circulaban varias versiones siendo la mas veros mil la de que en los pasados días, se dejó en la boardilla del edificio un brasero, del cual se comunicó al piso comenzó a arder, suponiéndose que desde ayer existía el fuego, pero como contiguo á la boardilla cruzaba la chimenea, no extracaba el humo que varios vecinos habían notado.

Así se comprende que en un momento estallara el incendio siendo muy difícil dominarlo.

En los primeros momentos, vimos al señor Gobernador, Jefe de vigilancia y Cabo del Cuerpo que ayudaban á los obreros á arrastrar una bomba.

Acudieron las bombas del Ayuntamiento con el cuerpo de bomberos que trabajó con singular arrje; la del Hospicio con asilados que no descansaron un momento hasta ver extinguido el fuego por completo: la del Banco de España y la de la estación del ferrocarril.

El vecindario sin distinción de clases trabajó tanto que era verdaderamente conmovedor ver confundido el honrado y humilde obrero, con el capitalista, Abogado, médico, agarrados y confundidos a la polema de una bomba ó trasportando un cantar de agua.

Los concejales todos, y varios Diputados estuvieron dando acertadas órdenes; la guardia civil con sus jefes; el Comandante y Oficiales del regimiento de Almansa y gran número de personas que no consignamos por no hacer demasiado extensa esta triste resña.

Sentimos no saber los nombres de los obreros que mas se distinguieron en los sitios de mayor peligro y solo sabemos de un tal Ignacio que le vimos tres horas en el sitio donde fué cortado el fuego y que él con gran inteligencia lo había visto.

El médico y diputado señor Pollo también le vimos desde el primer instante trabajar con arrojo y dar acertadas disposiciones.

Por no hacer omisiones no hacemos públicos otros nombres.

Y terminaremos como siempre lo hacemos cuando ocurren estos tristes sucesos: tenemos un material de incendio inservible, las bocas de riego de las calles que ayer podía haber prestado pronto y eficaz servicios inútiles en una palabra nuestro municipio debe pensar con urgencia de que en Salamanca se ponga el material de incendios á la altura de otras poblaciones.

Hacemos contar con júbilo que no ocurrió desgracia alguna personal.

Fortuna y no poca fue que el siniestro ocurriera de día pues de lo contrario Salamanca tendría que lamentar sendas desgracias.

SALAMANCA

PROVINCIA

Se halla vacante la escuela de ambos sexos de Barrascal de Barregas.

El Ayuntamiento de Gajates, ha creado una escuela completa de niñas.

Mañana, saldrá para Béjar el candidato ministerial, y distinguido Abogado de Madrid don José Oria.

La Junta Provincial de Instrucción pública ha acordado manifestar al señor Alcalde de Palacios de Salvatierra que en vista de las reparaciones hechas en el local de la escuela, pueden reanudarse nuevamente las clases.

Dícese que en Seguros, se ha celebrado una pacífica manifestación obrera.

Ayer falleció en esta capital el excelentísimo señor don Juan Pablo Pérez de Lara, catedrático jubilado de esta Universidad y persona generalmente apreciada por sus excelentes dotes de carácter e intachable caballerosidad.

Acompañamos a su distinguida familia en la pena por tan irreparable desgracia.

Habiendo de procederse en el mes de Junio próximo al primer reparto de rentas de la Obra pía de Revilla de la Cañada del presente año, se anuncia así en virtud del art. 26 de los estatutos, a fin de que las Instituciones de Beneficencia particular que tengan opción a sus auxilios, establecidas en Madrid y en las provincias de Avila y Salamanca, puedan dirigir sus solicitudes, autorizadas con el sello de la Institución y firma de su jefe ó director, a la Secretaría del Patronato, establecida actualmente en Madrid, calle de la Cruzada, núm. 4, entresuelo.

Dichas solicitudes se presentarán en el término de dos meses, á contar desde 1.º de Marzo del presente año.

Transcurrido dicho plazo, no se dará curso á ninguna instancia, así como tampoco lo obtendrán las que se dirijan á los patronos por conducto diferente al expresado.

Durante el mismo tiempo, y en iguales circunstancias, se admitirán también las solicitudes favorablemente informadas por los priados respectivos diocesanos de las iglesias y sacerdotes pobres de las antedichas localidades que aspiran á ser socorridos con la parte de rentas destinada á la celebración de misas en sufragio de las almas de la fundadora Excm. señora doña Josefa del Collado y Ranero, primera Marquesa de Revilla de la Cañada y de su marido el Ilmo. señor don José Caballero del Mazo.

Se han recibido noticias de que en Béjar ha intentado suicidarse ocasionándose graves heridas con una navaja un individuo apellidado Tellez.



SEGUNDO ANIVERSARIO DE LA SEÑORA D.ª MARIA DE LA ASUNCION Y ARAUJO DE LA SERNA

QUE FALLECIÓ EL DIA 1.º DE MARZO DE 1896

R. I. P.

Las misas que se celebren mañana en las Catedrales vieja y nueva de esta ciudad se aplicarán por el alma de dicha señora.

Se suplica á las personas caritativas la encomienden á Dios.

El Excmo. señor Arzobispo de Burgos ha concedido 80 días de indulgencia, y 40 cada uno de los Excmos. Señores Arzobispo-Obispo de Madrid-Alcalá y Obispos de Salamanca, Zamora, Palencia y Ciudad-Rodrigo, á todos los fieles y por cada misa que oyeren, sagrada Comunión que aplicaren, oración ó parte de rosario que ofrecieren por el alma de la finada en particular y por las del Purgatorio en general, y si lo rezaren en compañía de alguna persona de la familia de la finada, 40 días más por cada uno de los misterios.

Se ha pedido á las juntas provinciales por la Inspección general de enseñanza, una relación de lo que cada Ayuntamiento tiene obligación de consignar en sus respectivos presupuestos para dotaciones de primera enseñanza.

El Rectorado ha nombrado maestro interino de la escuela de niños de Gallegos de Solmirón, á don Juan Antonio Pérez Vicente.

Durante la pasada noche han estado trabajando con hachas de viento los bomberos de esta capital, hasta extinguir completamente el fuego que quedaba ayer por entre los escombros del Café incendiado.

Noticias de buen origen nos permiten asegurar, que no será aprobado el censo electoral de la Cámara Agrícola de Alba de Tórmes.

Ayer prestaron un gran servicio para la extinción del incendio las escalas que don Carlos Luna tiene para el tendido de cables eléctricos é instalación de luces.

Se nos dice que en el caso de que no sea aprobado el censo electoral de la Cámara Agrícola de Alba de Tórmes, presentará su candidatura para Diputado á Cortes por el distrito de Salamanca el señor Espinosa.

Dice El Adelanto:

Se nos asegura que, con objeto de coadyuvar á las medidas tomadas para conjurar la actual crisis obrera, don Bernardo Martín Pérez propone construir inmediatamente la fachada del edificio de su propiedad que mira á la calle de Espoz y Mina.

Calculase el importe de dicha obra en cien mil pesetas.

Dignas de aplauso son tan generosas é iniciativas, que han de redundar en be-

neficio del vecindario y especialmente de las clases trabajadoras.

El tribunal de oposiciones á escuelas de niñas vacantes en este distrito Universitario hizo en el día de ayer las calificaciones del ejercicio escrito de las opositoras que á continuación se enumeran:

- 45, Teresa del Brío García 130.
- 46, Antonia Posadas Cuenca, 135.
- 47, María Purificación Tajadura, 209.
- 48, María de la Concepción Carrasco-Espinosa, 159.

De párvulos

- 25, Leoncia Rodríguez Vavio, 124.
- 26, Teodora Yuste-Barceló, 123.
- 28, Eugenia Perfecta Corsetas de la Torre, 159.

RECETA ÚTIL

Jamon en lonjas al Jerez

Se cortan magras de buen jamon de un dedo de gruesas, que se sobresaltan en la sartén á un fuego vivo con una chispa de manteca de vacas y un punto de pimienta molida.

Sin dejar que se acortece el jamon, se mojan con un poco de vino de Jerez y se le dan tres hervores, agregando un poco de azucar y retirando la sartén del fuego tapándola herméticamente hasta el momento de llevar el plato á la mesa.

Puré de zanahorias

Se cuecen zanahorias con agua y sal y se despachuran vasándolas por tamiz fino.

En una cacerola se rehoga y manipula la pasta en aceite. Se agrega un poco de harina y se moja con leche para ligar conservando el puré bien espeso.

Variedades

ANECDOTAS

Era una estatus de metal puesta en

a boca del puerto, tan grande, que pasan los navios por entre sus piernas; cualquier dedo de la mano no podía abrazarle un hombre, y por el hueco pasaba uno libremente. Deshicieron los mozos, año de 653, y cargaron 800 camellos con sus fragmentos.

Lugogrifo numérico

- 8 Nombre de mujer.
 - 15 Idem idem.
 - 485 Nombre bíblico de varón.
 - 6738 Nombre de varón.
 - 45384 Emperador romano.
 - 624684 Nombre bíblico de varón.
 - 2365478 Nombre de varón.
 - 12345678 Id. de un regimiento español. (La solución, mañana.)
- Solución al geroglífico de ayer:
Gamazo

Despachos-Telegramas

UN ATENTADO

Madrid 28 (8:15 m.)

Los telegramas de Atenas dan nuevos detalles del atentado cometido contra los Reyes de Grecia.

Dicen que el primer tiro fué disparado á unos 20 pasos del coche real.

El rey distinguió perfectamente á uno de los agresores que apuntaba de rodillas en mitad del campo.

Parecía un joven de unos veinte años.

El rey vió igualmente á otro individuo más lejos.

Pasaba por casualidad, cerca del camino, un alumno de la escuela militar quien al oír los disparos en dirección al coche real, pero entonces los agresores huyeron hacia Hujenette.

Varias patrullas van en distintas direcciones en busca de los agresores.

Los señores Delyamis y Raffi fueron enseguida á Palacio á felicitar al monarca.

El Metropolitano ha cantado un Te Deum en la capilla de Palacio en acción de gracias, al cual asistió la reina que estaba anegada en llanto.

También ayer se ha cantado en la catedral otro Te Deum.

Los Reyes han sido objeto de una grande ovación.

Las personas allegadas al rey atribuyen el atentado á la deplorable campaña de prensas que se está haciendo en Atenas.

La policia vigila un club sospechoso, al cual se supone que estaban afiliados los agresores.

Se añade que estos fueron sorteados entre los individuos de dicho club.

Se han operado varias prisiones.

El Corresponsal

SALAMANCA

IMP. DE LA NUEVA ALDINA,

1898

